



## ESCUELA DE APRENDICES



Tras la construcción de la sede central del Parque Móvil en Madrid, en la calle Cea Bermúdez (localización actual) y, ante la necesidad de trabajadores cualificados, se toma una decisión estratégica relevante para su futuro con la constitución de una escuela de aprendices, que permitiera recibir nuevos mecánicos en el taller, tras su formación.





## ESCUELA DE APRENDICES

Desde finales de los años cincuenta y hasta bien entrados los setenta, el Parque cuenta con una escuela para los oficios relacionados con el mantenimiento de los vehículos: mecánicos, chapistas, pintores y otras especialidades necesarias para el adecuado cuidado y reparación de los automóviles, además de oficios de artes gráficas para la imprenta. Gracias a esta iniciativa, muchos de los empleados del Parque cursaron estudios de bachillerato, a la par que dedicaban un tiempo notable a la formación profesional, permitiendo que, más tarde, formaran parte de su plantilla.

En 2025 siguen en activo alguno de esos empleados en el Organismo (con más de 50 años de antigüedad reconocida) que ingresaron como aprendices en aquellos años.

